



あけましておめでとうございます

令和7年を迎えました。新しい年のスタートにあたり、子どもたちが夢や目標を持ち、大きく成長・飛躍できる年になることを願うとともに、本校の教育活動がより一層充実するよう、職員一同精一杯取り組みたいと決意を新たにいたしました。

学校生活では、3学期のスタートとなります。3学期は登校日が49日と短いですが、それぞれの学年の締めくくりの学期で、1年間のまとめをしっかりとするとともに、次年度に向けた準備を進めて参ります。6年生は中学校生活に向けて、他の学年は進級に向けて希望や期待を持てるように、学習や生活の充実を図っていきたいと思います。保護者の皆様には、変わらぬご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

3学期は、寒さも厳しくなり、道路の凍結や積雪が予想されます。状況に応じて自転車での外出は控え、徒歩での外出や登下校の際も転倒等の無いように気をつけてほしいと思います。保護者の皆様におかれましても、車での送迎の際など、スリップ事故等、気をつけていただきますようお願いいたします。

1月の行事等予定

1日	水	●元日	16日	木	A2 スケート教室 (中)
8日	水	B4 第3学期始業式	17日	金	A2
9日	木	身体測定 (4~6年) 集金日	20日	月	A2
10日	金	A2 スケート教室 (高)	21日	木	A2
		アウトメディアデー	22日	水	ふれあいタイム
13日	月	●成人の日	24日	金	A2
14日	火	A2 身体測定 (1~3年、かがやき)	27日	月	委員会活動 (4~6年)
15日	水	スケート教室 (低)	31日	金	A2

インターネットメディアの利用について

本校では、3年前にインターネットメディアの使い方について、PTAの皆さんで話し合い、アウトメディアデーを設定したり、年齢制限のあるオンラインゲームを禁止したり、インターネットメディアに対する関心は高いものと感じます。

現在、多くの子どもたちが、様々なインターネットメディアを利用していると思いますが、利用の仕方によって、問題となることもあるので、気をつけてほしいと思います。



- ◆ 起こりやすいのは、ネット依存・ゲーム依存です。楽しくてやめられなくなって、夜遅くまで続けてしまい、朝起きられなくなったり、体の調子が悪くなったりすることがあります。できないと、イライラしたり反抗的になったりする人もいます。
- ◆ SNSやオンラインゲームを通して、自分や家族の情報や写真等が流出してしまい、悪用されることもあります。また、そこで知り合った人に誘われて事件に巻き込まれることもあります。
- ◆ 仲良しの友達同士でも、悪口を書いたり、悪口ではなくても書いた内容に気分を損ねたり、返事をしなかったりして、トラブルになることは多いです。

インターネットは、便利で楽しいだけでなく、危険もあります。子どもたちにやらせるのであれば、ご家庭でよく話し合い、約束事をきちんと決めて、上手に使えるようにしていくことが大切です。保護者の方の管理・監督もよろしくお願いいたします。